

FOMENTO DE LA MUJER

Sinando Kali pide un nuevo programa de empleo

I. FRÍAS ■ JAÉN

Las integrantes de la Asociación de Mujeres Gitanas Sinando Kali consideran que el motor de cambio en la sociedad gitana está en la mujer, aunque reconocen que ese cambio de mentalidad es difícil, lento y a largo plazo. En ese sentido, la asociación solicitó ayer al delegado de Empleo, Manuel León, la puesta en marcha de un programa de fomento del empleo, la inserción laboral y la formación dirigido a mujeres gitanas.

Manuel León visitó ayer la sede de Sinando Kali y conoció de mano de su presidenta, María del Carmen Carrillo, los proyectos de formación y empleo en los que colabora la Junta de Andalucía.

De esos programas el de promoción de la mujer gitana, adolescencia y sistema educativo, subvencionado con fondos de 2006, ya ha concluido, y está a punto de finalizar otro con fondos de 2007. Otro de los frentes es el de la lucha contra el absentismo escolar en los niños gitanos.